
受金价波动影响

黄金饰品价格步步高
本报讯!记者 卢文军 文
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图"国庆节的脚步越
来越近# 不少新人为了在这个节日走进婚姻殿堂#

正在做着各项准备 # 其中 # 结婚戒指必不可少 #

而黄金饰品也成了他们青睐的对象$ 加上国际金
价波动因素# 国内黄金饰品价格水涨船高$

前两天 #市
民刘女士在结婚
买戒指时发现 #

提前两周看好的
黄金戒指价格每
克涨了

"

元$ 据
售货员介绍 #两
周以来# 黄金饰
品的价格已上调
两次# 一次在
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月
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日# 每克涨
了
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元% 另一次
在

#

月
&

日 #每
克涨了
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元$

昨日# 记者
调查了解到 #多
个品牌黄金首饰
最 近 都 出 现 波
动$金鑫&老凤祥&中州珠宝等#每克价格在

()'

元到
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元之间#均比
"

月份上涨
%

元到
"

元$ 而造成黄
金饰品涨价的根本原因#是受到近期国际&国内黄金
价格波动影响$

涨价并没有影响市民的消费热情$ 不少黄金饰
品专柜销售人员说#眼下是结婚旺季#又临近中秋#

黄金消费进入旺季$ 近期黄金饰品的销售主要集中
在首饰上#以准新人和中老年顾客自用为主$

河南省钱币有限公司负责人罗女士认为# 造成
黄金热销的一个重要原因是#不少人看中黄金的保值
潜力#想通过投资黄金来缓解通货膨胀带来的风险$
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放弃高薪去创业
本报记者 刘 招 文
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图

从人人羡慕的外科大夫到年薪近
')

万
元的外企经理# 然后

*)

分钟拍板接下亏损
的心理咨询公司#并在

%

年的亏损中艰难前
行$ 历经创业的艰难#如今#郭国旗的心理咨
询公司已经在业内小有名气#咨客从每个月的
十几人发展到

*))

多人#月营业额从
'))

多元
到

*))))

多元$ 郭国旗说#作为郑州市最早的
心理咨询公司#能坚持下来就是一种胜利$

接手亏损公司

*#"&

年# 郭国旗从河南医科大学毕业
后在一家医院做外科大夫$ 随后#不甘平淡
的他跳槽到一家外企任地区经理#加上一些

销售提成#年薪在
()

万
,'-

万之间$

'当时去外企工作#主要是因为他们诱
人的培训制度#我需要一个让自己快速成长
起来的平台$ (果然#由于郭国旗出色的业
绩#作为奖励#年终公司为他安排了专门的
培训$瑞典老师讲一堂课收

"---

美元#通过
这堂课#郭国旗学到了

"

个字)目的&目标&

途径和对策 $ '我当时惊呆了 # 一个字值
*---

美金啊# 加上大学时代一些心理知识
的积淀#我开始萌发了一个念头)做跟人打
交道#探索人灵魂深处的事业$ (

(--*

年#郭国旗到一个公司给人讲课#

听说楼上一家叫 '辅仁信息开发有限公司(

要转让#要价
'."

万元#'其实这就是一个心
理咨询公司#当时注册时工商局还没*心理
咨询+这个项目#那个老板因为一直亏损做
不下去要转让# 我听说后觉得我的机会来
了#考虑了

*-

分钟#决定接手$ (

从事心理咨询

'那时候#说起心理咨询#很多人都觉得特
别陌生#在郑州几乎没市场$但我觉得#做市场
就应该比别人早一步#如果等市场热得不得了
的时候去做#肯定是不行的$ (郭国旗说#这
是以前在外企的时候培养出来的市场意识$

公司开始运作了# 一天能接待一个咨
客# 郭国旗都高兴得不得了#'每个月

(---

元
,'---

元的亏空# 后来每个月
%---

元地
往里赔#家里孩子还要读书#没过多久#以前
的积蓄花去了一大半$ 两年后公司仍然亏
损#家人也开始极力反对$ (这时候外在的诱
惑也开始考验着郭国旗#一些同行为了追求
经济效益# 开始偏离心理咨询的主轨道#但
这时的郭国旗头脑格外地清醒$ '以前我把
心理咨询看做事业#但现在对我来说是一种
*志业+$ (郭国旗把工作分为三类)职业&事

业&志业#职业是只挣钱的#不在乎自己喜不
喜欢%事业是自己喜欢#又能挣钱的%志业是
自己喜欢#可以让自己生活得很好#又能帮
助别人的$ '因为把心理咨询当*志业+#所以
才能那么专心$ (

开始小有赢利

经过
/

年的摸爬滚打#公司从亏损到收
支平衡再到小有赢利#郭国旗笑言自己越来
越接近内心#越来越触及灵魂#他的信念是
做行业的'模板($

'心理咨询在郑州目前还是萌芽期#很
多人也知道了心理健康的重要性# 但你要让
他花上几十元&甚至是几百元做心理咨询#是
很多人不能接受的# 这和心理咨询行业本身
的不成熟也有很大关系$ 所以我们就要做实
实在在的#不仅有理论还有实战#让咨客觉得
钱花得值,( 心理咨询是一个新兴的行业#据
了解# 目前郑州市登记注册的只有

*-

家左
右$闲暇的时候#郭国旗就买来资料#深入研
究#目前他已经写出两百多万字的案例分析$

他说#希望通过自己的努力#能给同行们一个
参考的模式# 让这个行业尽早规范起来$

郑燃与晋煤签订合作协议
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我国是世界上最大的煤炭生产国!

我国煤层气储量居世界第三位"煤层气

是近一二十年在国际上崛起的洁净能

源 ! 可以与常规天然气混输 # 混用 "

开发利用煤层气益处多多! 我国政府

一直重视和鼓励开发利用煤层气"

(--*

年! 国家在山西晋城市沁水

县南部发现了一个大型煤层气田$$$

沁水煤层气田! 煤层气资源量为
/."%

万亿立方米! 约占全国煤层气资源总

量的
(-0

! 可建成年产
1-

亿立方米的

大型煤层气田"

在沁水煤层气田! 现有四家公司

进行煤层气开采 %
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晋城煤业集团 !

到
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年产能达到
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亿立方米
+

年 &
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中联煤集团! 规划到
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年产能达

到
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亿立方米
+

年 &
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中石油华北油

田公司 ! 规划到
(-*-

年产能达到
*-

亿立方米
+

年 &

1.

亚美大陆煤层气有

限公司 ! 规划到
(-*-

年产能达到
*

亿立方米
+

年 " 四家公司
(-*-

年预

计总产能将达到
'&

亿立方米
+

年 "

作为沁水煤层气源的最大开发商 !

晋城煤业集团现 已 投 资 建 设 了 沁

水$$$晋城的
/%

公里高压燃气输配

管线 ! 设计输送能力为
*-,*(

亿立

方米
+

年 ! 预计
(--&

年底就可投产

运行 ! 这为晋城煤层气东输入豫奠

定了基础"

消费者谨防
被!概念"忽悠

本报记者 秦 华

概念促销成!时尚"

'商场里的纳米水&离子水&富氧水比一般的矿
泉水贵了好几倍 # 广告上说是有利于人体健康 #

可前几天央视 -每周质量报告. 的专家却说# 这
种水完全没有什么神奇功效# 商家这不是忽悠消
费者吗/( 市民王先生有些愤愤不平$

带着王先生的疑问# 记者走访了嵩山路& 汝
河路等几家超市和二七商圈的几家家电商场#发现
概念促销已经相当普遍#几乎涉及各种商品#大到空
调&电脑&洗衣机等家电用品#小到保健品&饮用水等
产品#'此款空调能净化空气(&'此款电脑装有最先
进的

23456

系统(等广告语随处可见$

记者就概念促销问题采访了一些超市和商场的
工作人员#他们表示#概念促销是一种较为有效的促
销方法#'*概念+是商品的招牌#消费者一般对新概
念和新技术都比较买账$(但当记者问到产品是否真
的如宣传的那样时#他们大都对此避而不答#只有一
位空调促销人员说# 曾有专家鉴定指出# 空调并没
有宣传的 '杀菌& 制氧& 净化空气( 的功能$

消费者渴望真实信息

家住颍河路
7#7

号楼的封保丽说)'对新概念
和新技术#非业内人士大都不太了解#商家应该把真
实的信息告诉消费者#不应该断章取义#更不应该提
供虚假信息$(不少市民表示#对现在产品的概念促
销甚为头疼#他们认为#概念促销模糊了消费者的辨
别能力# 而在概念促销中所使用的诸多不实宣传更
有误导消费之嫌$

记者就商家概念促销的问题咨询了郑州市国银
律师事务所的李律师# 她说# 法律有规定# 新概念
的东西是必须要经过临床试验和国家专业部门鉴定
的# 不少商家目前使用的概念促销在本质上属于虚
假宣传# 涉嫌商业欺诈# 商家应该尊重消费者获知
产品真实情况的权利# 向消费者提供真实& 正确&

全面的资讯$ 而作为消费者# 在购买商品时应仔细
查看产品说明书和国家的相关认证标志# 尽量避免
被各种花哨的概念所左右# 购买完产品要索取发
票# 必要时可要求商家退货或向工商部门举报$

本报讯 !记者 张丽霞 通讯员 杨灿玲"

#

月
7-

日上午# 郑州燃气集团有限公司董事
长闫国起与晋城无烟煤矿业集团有限公司董
事长朱晓明在郑州签订了 -山西沁水000河
南博爱煤层气长输管线项目建设暨合资合作
框架协议.# 未来郑州有望使用上来自山西的
与天然气一样清洁& 高效的煤层气$

据预测# '十一五( 末期# 郑州市天然
气年销售量将达到

&

亿立方米以上# 根据郑
州燃气集团有限公司与气源各方已签订的供
应气合同# 届时郑州市还至少有

'

亿立方米
的天然气缺口 $ 随着城市规模的扩大 # 缺
口也将持续拉大 $ 为保证气源供应的稳定 #

郑州燃气多方寻求充足稳定的气源供应渠
道 $ 在此框架协议签订之前 # 郑州燃气股
份有限公司已与山西晋城煤业集团控股的
铭石煤层气利用有限公司 !铭石公司" 签订

了合作意向书# 山西晋城将每年向郑州市供
应煤层气

"

亿
8*-

亿立方米# 并合作建设晋城
至博爱的输气管道工程$ 此次两个集团公司
的签约# 将为双方进一步合作打下了更为坚
实的基础$

郑州燃气有关负责人表示# 今后将积极
推动晋城煤层气入郑工作进入实质性阶段 $

据悉# 由郑州燃气正在筹建的博爱至郑州的
燃气管道在接收中石化鄂尔多斯天然气的同
时# 预留了接收晋城煤层气的输配能力# 并
计划于

(--"

年底建成投产$ 该项目建成投产
后# 不仅可以有效解决郑州市供气紧张的难
题 # 适应郑州市框架不断拉大的形势要求 #

推动郑汴一体化战略的实施和城市建设工作#

同时# 借助充足的燃气资源# 还可以拓宽相
关的产业链条# 更好地促进郑州市经济社会
的持续跨越发展$

我市猪肉价格平稳
羊肉鸡蛋价格上涨
本报讯!记者 卢文军"昨日#郑州市价格监测中

心对外公布的监测数据显示# 我市猪肉价格总体平
稳#而羊肉和鸡蛋出现不同程度上扬#蔬菜则呈现涨
跌互见的局面$

猪肉价格平稳
#

月
*-

日#我市工人路农贸市场猪肉后腿肉和
精瘦肉价格仍分别为

*-.%

元
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克和
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元
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克#超市的猪肉精瘦肉价格为
*'.-

元
+ %--

克左右$

#

月份以来#我市猪肉价格总体保持平稳$

羊肉价格上涨
上周# 我市工人路农贸市场的带骨羊肉和精瘦

羊肉价格#分别从
#

元
+ %--

克和
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元
+ %--

克#涨到
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元
+ %--

克和
*1

元
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克$

鸡蛋价格上涨
#

月
&

日#我市鸡蛋价格从
'./

元
+ %--

克#涨到
'.&

元
+ %--

克$ 郑州市价格监测中心工作人员席书
申说#涨价原因主要是由于双节临近#需求量增大$

蔬菜跌涨互见
上周#我市纬四路农贸市场

("

个蔬菜监测品种
中#油菜&韭菜&生菜&长豆角等

%

个品种价格上涨#

茄子&胡萝卜等
%

个品种价格下降$

毛庄蔬菜批发市场
*&

个监测品种# 油菜&茄
子&土豆&大葱&空心菜&丝瓜等

"

个品种价格上涨#

芹菜&西红柿&青椒&生菜等
1

个品种价格下降$

!我们这里卖富氧水 # 离子水 #

纳米水$ 能帮人体补充所需要的元素$

还有排毒养颜等很多功效 " !此款空

调能净化室内空气 $ 能制造氧气 $ 还

有杀菌作用 " %%这些推销语是消费

者经常听到的 $ 精明的商家将越来越

多的 !新概念" 融入宣传中&

我市开展食品安全大督查
本报讯 !记者 孙志刚 " 昨日 #

市工商局开展了大规模的产品质量
和食品安全集中月度大督查$

这次月度大督查是市工商局制
定的产品质量和食品安全专项整治
方案中的新举措$ 除了把节日食品
安全当做重点外# 还把食用农产品&

家电& 儿童玩具 & 劳保用品 & 汽车
配件& 低压电器 & 建筑钢材 & 人造
板& 扣件& 电线电缆 & 燃气器具以
及进出口产品纳入督查范围 $ 重点
检查农副产品和食品批发市场 & 集
贸市场 & 商场 & 超市以及小商店 &

小食杂店等$

据市工商局消保处处长杨葆
介绍 # 本次督查超市 & 商场 & 市
场不少于

*-

家 # 商户不少于
(-

家 $ 对检查中发现的问题将进行
通报 # 对存在问题的商场将严肃
处理 $ 以后 # 这样的月度督查将
坚持下去 $

致富
故事

郑州二季度人力
资源供求数据显示

本报讯 !记者 王红" 求职应聘素
有 '金九银十( 之说# 目前郑州市哪
些行业最吃香/ 哪些行业不容易就业/

哪些行业需要大量的就业者 / 昨日 #

郑州市职业介绍中心公布了郑州市
(--&

年第二季度人力资源市场供求状
况分析报告$

劳动力供大于求

经过对市就业服务四级信息网络
系统& 县 !市"& 区& 街道& 社区就业
服务机构和职介机构的统计# 今年第
二季度# 在我市各人力资源市场登记
招聘的用人单位有

%('*

家次# 进入市

场登记求职的各类求职人员有
*-*((*

人次% 求人倍率为
-.%-

# 平均一个工
作岗位就有两位求职者竞争# 劳动力
供大于求的状况依然$

批发零售岗位多

从劳动力供求总体情况看#本季度
进入供求旺季#用人需求主要集中在批
发和零售业&住宿和餐饮业&居民服务和
其他服务业&公共管理与社会组织&租赁
和商务服务业等行业%其次#制造业&卫
生&社会保障和社会福利业&房地产业等
行业的用人需求也比较多$ 商业和服务
业人员&生产运输设备操作工&办事人员

和有关人员既是用人需求较多的职业#

又是个人求职意向较集中的职业$

不重职称看能力

从技术等级分组的供求情况看#用
人单位对技术等级或职称无要求的占
#1.-/9

#基本上是用人单位在招技工和
专业技术强的职位时有这方面的要求#

而其他绝大多数工种则没有$求职人员
中同样也是无技术等级或职称的占多
数#比重为

#'.7'9

#一方面原因是多数
求职者没有技术等级或职业资格证书#

一方面是求职登记时往往忽略这方面
信息的填写$

上
周

一个岗位两人抢


